



6年児童ボール大会 仲間との連帯感を再確認

12月6日(水)。この日、『小学校児童ボール大会』が開催されました。この大会は、近隣校と一緒に、サッカーとバスケットボールを通じて、日頃の体育学習の成果を発揮し、子どもたちの親睦や交流を図ることを目的として、6年児童が参加する大会です。保護者の皆さんの中にも、この大会を覚えていらっしゃる方もいらっしゃるのではないのでしょうか。

さて、夏島小はホームで浦郷小6年生を迎えて対戦することになりました。ほとんどの児童にとっては初めて挑む“対外試合”であったことでしょう。しかも初めて顔を合わせる他校の児童を目の当たりにし、緊張しないはずがありません。



試合ではそんな不安をよそに最後まであきらめないひた向きのプレー、心が一つになったチームプレー、そして相手チームや選手をたたえるフェアプレーがいたるところで発揮されていました。

思い返せば、私の時代も児童ボール大会は存在し、当時汐入小学校に在籍していた私は、ボール大会前には朝練習や放課後練習に汗を流し、まだ見ぬ他校(当時は青葉小学校と坂本小学校)の児童に闘志をみなぎらせていたことをいまだに覚えています。

私から両校児童に開会式に伝えた事。それは、『信は力なり』という言葉です。これまで練習を積み重ねてきた自分自身を信じてプレーすること。そしてチームの仲間を信じてあげること。信じる思いが強ければ強



いほど、チームにとって大きな力を発揮すること。この言葉にはこんな意味が込められていること

を話しました。その言葉のとおり、一人一人がチームのために各自の責任を全うして仲間との連帯



感のもと、勝利を呼び込んだシーンが数多く見られました。

ボール運動に限らず、体育ではさまざまな種目が行われています。それぞれの種目には、その種目ならではの楽しさや魅力が詰まっています。

また、小学生の間は特定の種目にこだわらず、いろいろな種目を幅広く経験することの大切さも言われています。



これからも、一人でも多くの子どもたちが、スポーツの楽しさや魅力を味わってくれることを願わずにはられません。

冬季休業期間中の学校閉庁日について

教職員の適切な休息日の確保のため、冬季休業期間中の令和5年12月28日（木）及び令和6年1月4日（木）の2日間を学校閉庁日とします。

12月28日（木）から1月4日（木）までの期間は、原則として教職員は出勤しませんので、学校への来校や電話連絡は、ご遠慮くださるようお願いいたします。

冬季休業期間中の学校閉庁日（12月28日及び1月4日）は、児童に係る事件・事故等、緊急性のある内容があった場合に限り、以下の緊急連絡先へ連絡をお願いします。

学校閉庁日における緊急連絡先

046-822-9709（横須賀市教育委員会 教育政策課）

※電話対応可能な期日及び時間は、次のとおりです。

- ・令和5年12月28日（木）及び令和6年1月4日（木）
- ・各日とも、午前8時30分から午後5時15分まで

※電話番号の掛け間違いにはご注意ください。